



Legisladores tendrán que decidir si defienden intereses de empresas o representan al pueblo: López Obrador

Hace algunos minutos el presidente López Obrador, en su informe de gobierno que rinde en este momento, se ha referido a la reforma eléctrica. Dijo que son tiempos de definición y sin medias tintas; los legisladores tendrán que decidir si defienden intereses de empresas, o si optan por ser auténticos representantes del pueblo y de la nación; sabremos quién es quién el domingo. Lo ha dicho el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://drive.google.com/file/d/1cuQUQOilCDzFO1x5UHwXGsYALC3UxyIL/view>